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（ 要 旨 ） 
 西新宿５丁目中央北地区再開発の都市計画は説明会に呼ばず、周辺住民を無視して進め

ようとしています。 
 住民と協働で充分協議を重ねより良い計画を策定してから都市計画決定をお願いしま

す。 
（ 理 由 ） 
去年９月初旬に最初に新宿区、中野区、渋谷区の１２０００世帯を対象に説明会が開催

されたと環境建設委員会の議事録に記述されていますが、西新宿５丁には案内も配布され

ていません。どこにどのように配布されたのか住民に説明してください。 
去年１２月初旬の説明会がそれに代わるものですか。 
都市計画提案素案の説明会が充分に行われていないのに、周辺住民を無視して都市計画

の手続きが粛々と進むのですか。 
一部の賛成者だけ招集して開催したと思われても仕方ありません。 
問題なく説明会を進行しようとしたのではありませんか。 
都市計画の手続きのプロセスに疑問を感じます。都市計画決定ありきにことを進めず

に、基本的手続きを確実に実施して進めてください。 
もう一度、正式に都市計画提案素案の説明からはじめてください。 
まずは、９月の説明会の案内がどこにどのように配布されたか、されなかったか。 
その責任はどこにあるのか。 
都市計画提案素案の説明会から、やり直してください。 
説明会は都市計画の審議の中で重要でないのですか。 
形さえ整えば説明会を実施したことになるのですか。 
説明状況報告書に虚偽の記載はありませんか？閲覧させてください。 
開発に反対はしないが、キチンとルールを守り、決められた手順を確実に実施して欲し

い。すべてが秘密裏に行われており、透明性がない。公金を助成する以上、すべてガラス

張りでなくてはならない。 
透明性を高め、時間をかけて周辺地域と連携して計画を再考してもらいたい。 
（事業開始を平成２０年ありきで進めないで頂きたい。みんなのコンセンサスを得てか

ら） 
新宿区議会よりのご指導をお願いしたい。 




